

Torneo Solidario y 3er. Major en Montealvar el 29-09-2025

Rotundo Éxito. No se me ocurre mejor forma de definir este **Evento Solidario** que **LAG** ha promocionado para la **Fundación Abracadabra**. Os cuento

- Estuvimos 83 jugadores, 58 socios y el resto invitados.
- Para darle la importancia que tiene este torneo, la FGM, como viene siendo habitual en nuestro Torneo Solidario desde hace años, estuvo presente.
- Antes de la Rifa estuvo “engañándonos como a niños” Pablo, mago de la Fundación Abracadabra.
- En la Rifa Solidaria hubo aportaciones importantes de,
 - o La FGM.
 - o AGS (Worldwide Movers).
 - o Green Fees de más de 15 campos.
- Los socios también dieron el do de pecho
 - o Comidas en los restaurantes de tres de ellos.
 - o Cajas de buenos vinos.
 - o Ropa deportiva de Pog7.
 - o Artículos de Golf de Hype.

Como resultado de todo lo anterior y de una pequeña aportación extra de LAG, se consiguió la nada desdeñable cifra de **2.500€** para la **Asociación Abracadabra**.

No sería justo olvidarnos del trabajo hecho por la **Junta Directiva** para que **LAG** siga siendo un Club de referencia para este tipo de eventos y en esta ocasión he de destacar la labor de **Jesús Rodríguez Sacristán** que ha coordinado todas las actividades necesarias y ha ejecutado muchas de ellas.

Por lo tanto, desde esta “gacetilla” del Club gracias a todos por la participación, directa o indirecta, en este Torneo Solidario para conseguir este **“Rotundo Éxito”**.

Por cierto, se me olvidaba, ¡jugamos al golf!, tema menor, pero aglutinador de amistad, Solidaridad y ocio.

Y de esto último, el golf, deciros para los olvidadizos, que jugamos en Montealvar, nunca me acostumbraré a que no sea Valdeluz, que el día fue perfecto para jugar y que los que hicimos malos resultados solo tenemos como excusa que el aire jugaba en nuestra contra. Sobre Montealvar un par de cosas que no quiero ser pesado.

- No recordaba, soy mayor y de poca memoria, cuando fue la última vez que nos dieron de comer bien, no fue barato, pero al menos comimos calidad, cantidad y con trato amable. De hecho, calificamos la comida con un 4,23 de media.
- El campo ya sabéis, corto, 5.554 y 4.927 metros desde rojas o amarillas, psicológico, como decía en gato Jinks “malditos..... barrancos”, cómodo de jugar, en un estado mejorable y lo calificamos con un 3,95 de media.

Ahora viene las estadísticas que es lo que de verdad leéis.

- El hdcp medio de los participantes fue de 19 gracias a que vino un jugón, por lo que seguimos teniendo deberes que hacer.
- La media de golpes por tipo de hoyo fue:
 - o En los pares 3 de 4,34.
 - o En los pares 4 de 5,63.
 - o Y en los pares 5 de 6,89.
- En los primeros nueve hoyos se consiguieron el 48,85% de los puntos.
- En cuanto a las figuras conseguidas el porcentaje por golpes fue:

- ¡Noticia!, hubo un eagle.
- Menos en tres hoyos se consiguieron birdies y fueron 34 (2,3%).
- Los pares fueron 281 (18,8%), y claro hubo en todos los hoyos.
- Los bogeys y doble bogey o superior sumaron un 78,8%.
- ¡Otra noticia! Juan José Santos-García no fue el ganador scratch, luego os cuento.
- Dificultad por tipo de hoyo
 - El par 3 más fácil fue el hoyo 2 y el más difícil el hoyo 9.
 - En los pares 4 el fácil fue el hoyo 18 y el más difícil el hoyo 7.
 - Y en los pares 5 el más fácil fue el hoyo 1 y el difícil el hoyo 11.
- El hoyo más fácil fue el 2 (hdcp 17), par 3 de 115 metros desde amarillas y 105 desde rojas, recto en subida, con un árbol que debes superar por arriba y un green amplio que recibe en cuesta. Hubo 5 birdies y 26 pares.
- El más difícil fue un “par 5”, el hoyo 4 (¡hdcp 15!), de 458 o 405 metros desde amarillas o rojas en el que el aire hizo estragos, pues es de calle ancha que se inicia con dogleg a izquierdas para en el segundo tiro tenerlo a derechas y un green bien defendido con bunkers y con bastante caída. Se consiguió 1 birdie y 8 pares.
- Como curiosidad adicional el hoyo 13 (hdcp 18) fue el 4º hoyo más difícil y en cambio el hoyo 6 (hdcp 1) fue el 10º más fácil. ¿Para cuando una revisión de hdcp en función del resultado de los torneos?

Antes de “revelaros” a los ganadores algunos apuntes interesantes en cuanto a los jugadores y los resultados.

- El eagle fue a cargo de **Gustavo Olea Arranz**.
- Algunos comprobaron que es verdad lo que dicen en la TV, eso de que estando a 160, 170 metros, “usará no más de un pitch” y de ahí que Juanjo no fuese el ganador scratch.
- En segunda el 54% hizo 30 o más puntos y en primera pasa a ser del 56%.

Y los ganadores fueron:

- En primera de 46 jugadores ganó **Jurgen Krux** con 44 puntos y al que le han bajado el hdcp más de dos puntos, me alegro “emboscao”.
- En segunda otro “emboscao” y de 37 jugadores ganó **Francisco Javier Bueno Paunero** con 38 puntos, que ya no se las veces que nos ha mojado la oreja.

El Ranking está en la siguiente situación:

- En primera el líder es **Ricardo Calviño Tilves** con 126 puntos.
- En segunda lidera **Francisco Javier Bueno Paunero** con 148 puntos.

Ya os he dado mucha tralla, así que solo recordaros que el lunes vamos a La Faisanera para el segundo partido del circuito de parejas. Buen “finde”.

En Madrid a 04-10-2025

AMLdIP